

## L'obéissance: Pourquoi obéir ?



### Question:

Mes parents sont assez sévères et ne me permettent pas de tout faire. Mais quand je vais chez ma copine, elle n'est pas obligée d'obéir et peut faire tout ce qu'elle veut ! Moi, je trouve ça trop cool. Alors pourquoi faut-il toujours obéir ?

### Réponse:

C'est vrai que dans chaque famille les règles sont différentes et les choses peuvent parfois sembler plus cool ailleurs ! Mais en réfléchissant un peu, tu constateras qu'il y a des règles partout: à l'école, dans les magasins, sur la route... Imagine ce que serait une ville sans les feux, sans obligation de rouler à droite, sans limitation de vitesse. On ne saurait jamais dans quel sens rouler, qui pourrait passer en premier à un carrefour et en plus on risquerait de provoquer des accidents car on roulerait trop vite ! Quel désordre !

Les règles permettent de maintenir un certain ordre, soit à l'école, soit chez toi, soit sur la route... et s'y conformer est important pour que tout se passe bien.

Apprendre à obéir à tes parents va te permettre dès ton plus jeune âge de savoir comment faire pour respecter les règles, quand tu seras plus grand. Et sais-tu que cela est aussi demandé par Dieu lui-même qui nous dit dans Ephésiens 6:1 à 3 : «Enfants, obéissez à vos parents, selon le Seigneur, car cela est juste. Honore ton père et ta mère, afin que tu sois heureux et que tu vives longtemps sur la terre.» Quelle promesse pour ceux qui obéissent !



Patrick Lüthert

*révisé: df*